

## Economía

Economía

# Ricardo Roa sigue en **Ecopetrol**: Junta Directiva

La versión mediática sobre la inminente salida del gerente de la estatal petrolera fue desmentida y tildada de rumor.



▶ Escuchar este artículo



Colprensa  
Sábado, 10 de Mayo de 2025



La **Junta Directiva de **Ecopetrol**** negó en la noche del viernes que el **presidente de la estatal petrolera, Ricardo Roa**, haya presentado carta de renuncia a su cargo.

"El **Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa**, no presentó renuncia al cargo ni planteó una posible salida suya de la compañía en este momento. **Ecopetrol** cuenta con los procedimientos y protocolos internos de gobierno corporativo y frente a hechos como los enunciados, su Junta Directiva mantiene su compromiso de informar y revelar a los accionistas de manera responsable las decisiones relevantes para los intereses de la organización".

### Lo más visto

- 1  Videos claves del accidente en el que murió un motociclista decapitado
- 2  Mujer asesinada en Mall del Este en Medellín era la suegra de reconocido cantante de reguetón
- 3  Centro de Cúcuta ahuyenta a compradores, mientras el centro comercial A Cielo Abierto se deteriora
- 4  Casi los linchan: hombre disparó contra tres vecinos, incluida una mujer embarazada en el barrio San Luis, de Cúcuta
- 5  Abatido alias El Mono, integrante del frente 33 de las disidencias de las Farc en Cúcuta

### Newsletters

- MIÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MIÉRCOLES Empresas
- MIÉRCOLES En Contexto
- MIÉRCOLES Política al punto



Así lo dijo el cuerpo directivo de la compañía, al rechazar las "especulaciones" de la prensa, que calificó de rumores y afirmaciones carentes de veracidad.

Lea aquí: [Fenalco arremete contra Petro por ataques al gremio empresarial](#)

La versión de la inminente salida de Roa la divulgó el diario El Tiempo, que aseguró que el Presidente de la estatal petrolera dio un discurso de 15 minutos a los miembros de la Junta Directiva supuestamente sobre su salida.

Incluso, el rotativo deslizó que habría un cambio de roles con **el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma**, que pasaría a dirigir los destinos de **Ecopetrol**, mientras que Roa iría a esa cartera, presuntamente para blindarse jurídicamente del proceso que adelanta el **Consejo Nacional Electoral (CNE)** a la campaña presidencial de 2022, de la que él fue gerente, sobre la financiación de la campaña.

Al tema de la supuesta salida de Roa de la presidencia de **Ecopetrol** se llegó durante la sesión de Junta Directiva del jueves, que tenía carácter de "extraordinaria" y donde se abordó el tema de la reclamación por parte de la DIAN de los recursos derivados del IVA por la importación de gasolina.

**Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>**



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

## Recomendados para ti



**Juan Valdez abre su quinta tienda en Egipto**

COLPRENSA



**Murciélagos, rabia y ganaderos: la alerta que reactiva la vacunación en Nort...**

LEONARDO FAVIO OLIVEROS



**Minera canadiense sale del proyecto de cobre más importante de...**

COLPRENSA



**El diseño de moda de Cúcuta teje su camino a la internacionalización**

LEONARDO FAVIO OLIVEROS



## Temas del Día



## Empresas



**Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad**



**57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM**



**Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible**



**Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif**



**La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia**



**Presidente Petro hará hoy en Tibú entrega masiva de títulos prediales a familias del Catatumbo**

La Opinión

**Motilones del Norte inicia la defensa de su campeonato en la Liga I-2025**

Gustavo Contreras Sabogal

**Con alegría y gozo recibimos al papa León XIV: obispos de Norte de Santander**

José Luis Daza

# La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

## Compañía

### Región

Comunidad  
Ocaña  
Pamplona  
Catatumbo

### Frontera

Táchira

### Economía

### Cúcuta

Históricos

### Deportes

Cúcuta Deportivo

## Vida

Salud  
Familia  
Zona Verde  
Tecnología

## Newsletter

En Contexto  
Política al punto  
Empresas  
Sabores de mi tierra

## Opinión

Editorial  
Columnistas  
Caricaturas

## Premium

**Judicial**  
Sucesos

## MediaKit para Anunciantes

## Nuestros Portales

Suscripciones  
Clasificados  
La O  
Especiales  
Sabores de mi tierra  
La Mejores Empresas de  
Norte de Santander

## Contáctenos

Email  
WhatsApp  
Contact

## Términos y condiciones

Política de datos  
Política de privacidad  
Política de cookies  
Derechos de autor  
Superintendencia de  
Industria y comercio

## Aliados

Miembros de Ami  
Miembros de Colprensa  
Miembros de Showcase  
Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: [administracion@laopinion.com.co](mailto:administracion@laopinion.com.co)



Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.